

DE LA MULTITUD.

Que han usado nuestra preparación ó que la están usando en la actualidad, jamás hemos sabido de ninguno que no haya quedado satisfecho del resultado. No pretendemos nada que no haya sido ampliamente justificado por la experiencia. Al recomendarla á los enfermos no tenemos más que hacer referencia á sus méritos. Se han obtenido grandes curaciones y de seguro que se obtendrán muchas más. No hay y podemos asegurarlo honradamente, ningun otro medicamento, que pueda emplearse con mayor fé y confianza. Alimenta y sostiene las fuerzas del enfermo durante esos periodos en que falta el apetito y los alimentos no pueden digerirse. Para evitar las falsificaciones ponemos esta marca en cada botella de la



“Preparación de Wampole” y sin ella ninguna es legítima. Es tan sabrosa como la miel y contiene los principios nutritivos y curativos del Aceite de Hígado de Bacalao Puro, que extraemos directamente de los hígados frescos del bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto, Extractos de Malta y Cerezo Silvestre. Tomada antes de las comidas, aumenta el apetito, ayuda á la digestión, enriquece la sangre con elementos rojos y reconstituyentes y vuelve á los placeres y tareas del mundo á muchos que habian perdido ya toda esperanza. “El Sr. Dr. Adrian do Garay, Profesor en la Escuela Nacional de Medicina de México, dice: Con buen éxito he usado la Preparación de Wampole en los Anémicos, Cloróticos, Paludicos, en la neurastenia y en otras enfermedades que dejan al organismo débil y la sangre empobrecida, y los enfermos se han vigorizado y aumentado en peso.” Eficaz desde la primera dosis. “Nadie sufre un desengaño con esta.” De venta en todas las Droguerías y Boticas.

Entre muchas familias protestantes de Inglaterra y los Estados Unidos todavia se conserva esa loable y piadosa costumbre ¡Vergüenza grande para los que nos llamamos católicos mexicanos!

Z.

GRANDIOSO FESTIVAL.

Verdaderamente notable resultó el festival que tuvo lugar el 22 del corriente con motivo de la solemne distribución de premios á los más aventajados alumnos del Seminario Menor y la escuela anexa de esta ciudad.

El espacioso pátio del edificio fué convertido en un primoroso salón lujosamente adornado, debido al exquisito gusto artístico del Sr. D. Nicolás González que fué el encargado del adorno.

En un ángulo estaba un pequeño escenario con un bonito telón de boca y hermosas vistas de fondo pintadas por el distinguido artista D. Isaac Moret, donde los alumnos representaron una comedia infantil en un acto y tres cuadros, que agradó mucho.

Comenzó el acto con la lectura del Informe del Sr. Rector del Seminario, Pbro. D. Alejandro Navarro. En seguida leyeron discursos que fueron muy aplaudidos el Sr. Pbro. D. Sebastián Maldonado y el Dr. D. Francisco Rivera y una poesia dedicada á los estudiantes, nuestro Director.

Los entreactos fueron amenizados por magníficas piezas de música y canto.

Los premios consistieron en medallas, diplomas y libros, concluyendo todo con la piécisita dramática de que ya hemos hablado.

Sin temor de que se nos acuse de que nos ciega el provincialismo, podemos asegurar que la fiesta fué magnífica y nada dejó que desear. Felicitamos á los Sres. Profesores del benéfico plantel y á sus aventajados alumnos. Ojalá que fiestas de esa naturaleza, que tanto ilustran á la juventud, se repitieran con frecuencia.

antigua y saludable práctica la señal de la cruz, y eso cuando no está más que la familia, cuando no hay en la mesa otros convidados, porque delante de ellos no se atreven á hacerla porque la costumbre es muy cursi y ya paso su tiempo.